



PROGRAMA DE FORMACIÓN DE MICROEMPRESARIOS BANESCO CONSOLIDÓ 37 NUEVAS ALIANZAS

En el primer semestre de 2023, Banesco estableció 37 nuevas alianzas con organizaciones educativas, sociales y empresariales, y certificó a 3.277 microempresarios. Este programa es una referencia en educación financiera para emprendedores venezolanos.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- continuó en el primer semestre de 2023 con la capacitación integral de emprendedores, a través de su Programa de Formación de Microempresarios. Durante este lapso, se establecieron 37 alianzas con organizaciones, se concretó el aval de la Universidad Central de Venezuela (UCV) y fueron certificados 3.277 participantes.

Entre los nuevos aliados se encuentran la Alcaldía de Chacao, Techo Venezuela, Centro Venezolano Americano, FUNDANA, Olimpiadas Especiales Venezuela, CECODAP, Fundadown Venezuela, entre otros. Las alianzas entre el programa y las organizaciones promueven la participación de los colaboradores y demás públicos de interés de esas instituciones. El desarrollo de estas alianzas forma parte del ánimo de Banesco por contribuir con el Objetivo 17 de Desarrollo Sostenible: "Alianzas para lograr los objetivos".

En este primer semestre de 2023, el Programa de Formación de Microempresarios también firmó una importante alianza con la UCV para ofrecer a los participantes un certificado digital con el aval de una de las principales casas de estudio del país.

"Sin duda, el Programa de Microempresarios de Banesco forma a emprendedores con herramientas para enfrentar los desafíos actuales de la sociedad, algo de suma importancia en un mundo que día a día nos reta", aseguró Luis Quereigua, microempresario y participante del programa en 2023.

Más de 3.000 emprendedores en los primeros seis meses

En el primer semestre de 2023, se certificaron 3.277 microempresarios, de los cuales 65 % tenían un negocio, 26 % querían desarrollar una idea y 9 % querían conocer el programa.

Adicionalmente, la participación de mujeres en el PFM se ubicó en 71 %, lo que reafirma el compromiso de la institución bancaria por la equidad y la construcción de puentes que contribuyan a cerrar brechas de género, tal como lo indican los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres de ONU Mujeres, de los que Banesco forma parte.

"El Programa de Formación de Microempresarios es una gran iniciativa. Me impulsó a poner en marcha mi plan como emprendedora al darme las herramientas necesarias para crecer

económicamente. Además, ser una mujer independiente y tener una calidad de vida acorde a mis expectativas. También me enseñó un buen manejo de las finanzas para administrar adecuadamente el capital y lograr mis metas a corto, mediano y largo plazo”, dijo Mariangel Viña, emprendedora y participante de este año.

Formación integral para emprender en todos lados

El programa se acercó a su público potencial. En la primera mitad del año se promovieron los cursos en: Feria del Día Nacional del Trabajo Social, Venezuela Social Fest, Mi Historia y la de Ustedes – Día Internacional de la Mujer, Perspectivas Sociales 2023 de VenAmCham, Rally Trabajo Social en Acción UCV y Feria del Libro Jardín Botánico UCV

También se dictaron sesiones presenciales. Los inscritos de las Facultades de Ciencias, Ingeniería, Ciencias Económicas y Sociales de la UCV, la Organización de Bienestar Estudiantil de la UCV, Iniciativa Mundial Ingeniería del Futuro (IMIF), Hogar Bambi, Centro Venezolano Americano (CVA), Concejo Municipal de Baruta, y la Universidad José María Vargas, recibieron herramientas administrativas, personales, gerenciales y tecnológicas.

El Programa de Formación de Microempresarios contribuye de forma directa con siete de los Objetivos de Desarrollo Sostenible: Fin de la pobreza, Hambre cero, Educación de calidad, Igualdad de género, Trabajo decente y crecimiento económico, Ciudades y comunidades sostenibles y Alianzas para lograr los objetivos.

Desde hace 15 años el programa es referencia en educación financiera para los emprendedores venezolanos: 85.450 personas han obtenido su certificado.

La información sobre el Programa de Formación de Microempresarios de Banesco está disponible en [Banesco.com](https://www.banesco.com).

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.